



INAUGURACIÓN ■ V CONVERSACIONES PEDAGÓGICAS DE SALAMANCA

La Universidad debate en unas jornadas la influencia inglesa en el modelo educativo

■ El congreso se celebra hasta el sábado en la Facultad de Educación

I.A.G.

La Facultad de Educación inauguró ayer la quinta edición de sus "Conversaciones Pedagógicas de Salamanca", unas jornadas en las que cerca de un centenar de expertos procedentes de Iberoamérica, Portugal y catorce universidades españolas revisan las influencias anglosajonas en el modelo educativo español.

Así hasta el próximo sábado,

los ponentes analizarán modelos organizativos y prácticas docentes de origen inglés que han influido desde en el modelo de organización universitaria y en el sistema escolar español hasta en el sistema de tutorías tan presente en el nuevo Espacio Europeo de Educación Superior, tal y como explicaba el coordinador de estas jornadas, el profesor José María Hernández Díaz.

Tras cuatro ediciones anteriores en las que se habían debatido las influencias de Alemania o Francia, estas nuevas jornadas tienen por objetivo "contribuir a una mejor comprensión del sistema educativo actual".

En la inauguración estuvieron presentes el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, y la concejala de Educación, María del Carmen Sánchez Bellota.



José M^a Hernández, Carmen Sánchez, Daniel Hernández Ruipérez, Ana Aranda y Ángel García del Dujo, en la inauguración de las jornadas./ GUZÓN